

24 décembre 2025
LE CHEMIN DE L'AVENT
Jour 25 : « Un enfant nous est né »

« *Un enfant nous est né : on l'appellera “Dieu-Fort”* » (cf. Is 9,5).

« *En lui, toutes les nations de la terre seront bénies* » (cf. Gn 22,18).

En réalité, même sans le savoir, tous les hommes l'attendent,
car c'est pour lui que nous avons été créés.

En réalité, même sans le savoir, tous les hommes le cherchent,
car il a déposé ce désir dans leur cœur.

En réalité, même sans le savoir, tous les hommes peuvent le trouver,
car « *quiconque demande reçoit ; qui cherche trouve ; à qui frappe, on ouvrira* » (Mt 7,8).

En réalité, même sans le savoir, tous les hommes l'aiment,
car, à leur tour, ils sont aimés par lui.

En réalité, sans le savoir, tous les hommes cherchent un foyer,
car ils sont appelés à vivre dans la famille de Dieu.

En réalité, sans le savoir, tous les hommes cherchent la paix véritable,
car leur Rédempteur est le « Prince de la paix » (cf. Is 9,5).

Pourquoi ne le savent-ils pas ?

Personne ne le leur a-t-il dit ?

Ou ne l'ont-ils pas entendu ?

C'est pourquoi, écoutez tous :
« *Un enfant nous est né à Bethléem* ».

C'est lui que vous attendez ;

C'est lui que vous cherchez ;

C'est lui qui se laisse trouver par vous ;

C'est lui que vous aimez ;

Il est votre foyer ;

Il est votre paix...

Plus encore :

C'est lui qui t'attend ;

C'est lui qui te cherche ;

C'est lui qui te trouve ;

C'est lui qui t'aime ;

C'est lui qui veut habiter en toi ;

C'est lui le Prince de la paix...

Alors, ne perds plus de temps !

Dieu t'attend depuis si longtemps !

En lui, tu seras béni !